



Studio

75 m²

Réf. 85050996

3 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Soleil D'or est un immeuble moderne surplombant le port de Monaco et la Condamine avec service de conciergerie 24h sur 24. Cet appartement aux surfaces généreuses situé à deux pas du quartier de la Condamine est en usage mixte. Grand studio convertible en 2 pièces dans une résidence prisée. Vue aperçu mer et dégagé sur le palais. L'appartement est composé comme suit : une entrée-couloir, une cuisine, un séjour ouvrant sur une large terrasse et une salle de bains avec toilettes. Cet appartement est vendu avec un emplacement d'un double parking et une cave.

Le Soleil D'or is a modern building overlooking the port of Monaco and La Condamine with a 24-hour concierge service. This apartment with generous surfaces located a stone's throw from the Condamine district is in mixed use. Large studio convertible into 2 rooms in a popular residence. Sea view and unobstructed view of the palace. The apartment is composed as follows: an entrance-corridor, a kitchen, a living room opening onto a large terrace and a bathroom with toilet.

LIFEPROPERTIES

7 rue de l'industrie, le Mercator - 98000 MONACO

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

